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 皆さん、こんにちは。 

 ３月６日に吉幾三スペシャルコンサートのPRでケーブルテレビに生出演をさせて

いただきました。皆様方にも放送の案内が届いていたと思います。 

 株式会社コスモスの社長の奥様の後だったので、下手な説明があからさまにな

り、当クラブの恥をさらしたことにお詫び申し上げます。 

 そして、林社長が心配して下さり付いていてくださいました。有り難うございました。また、石田さ

んもお忙しい中、15時30分から17時30分まで、ずっと付き添っていただき有り難うございました。大

変、心強く感じました。 

 カバナー月信の中から第二弾です。３月は「水と衛生月間」です。また、３月10日から16日は「世界

ローターアクト週間」です。ユニセフによると、多くの子供達が汚れた水や不衛生な環境のため感染症

をおこし、下痢などで命を落とすことも少なくないとのことです。 2022年時点、世界で22億人が安全

に管理された飲み水を使用できず、このうち1.15億人は湖や河川や用水路などの未処理の地表水を使用

しています。また、34億人が安全に管理された衛生施設（トイレ）を使用できず、このうち4.19億人は

近くにトイレがなく屋外で用を足す屋外排泄を行っています。 

 なお、アーチックRI会長のロータリーのマジックのきっかけになったように、水の浄化装置の設置に

より、子供達が水くみに行く必要がなくなることで、学校に行けるようになるなど、教育や経済面も含

めた効果も期待できます。地区内のクラブの中でも、主にアジア地域で水の浄化施設の提供などのプロ

ジェクトが比較的多く取り組まれています。 

 1968年３月13日に世界で初めて、アメリカノースカロライナ州のノースシャーロットRCの提唱でロー

ターアクトクラブが設立されたことにちなんで、世界ローターアクト週間が設けられています。ロータ

リークラブとローターアクトクラブが 共同で活動に取り組むことが推奨されています。ローターアク

トクラブは、地区補助金やグローバル補助金にも取り組めるようになりましたし、My Rotaryのラーニ

ングセンターなども使えるようになりました。 

 当地区でも、今年度から地区ローターアクト委員会にローターアクターも入ってもらっています。そ

して、今年度ローターアクトを中心にしながら、マツダスタジアムでのカープの試合の時と５月４日の

岩国米軍基地開放デーに合わせ、ポリオと能登災害の募金活動を企画しています。ぜひ、ロータリア

ン、ローターアクター、 ロータリーファミリーメンバーも含めて、共同の取り組みができればと思い

ます。「ぜひご参加ください」と言われています。 

 本日も例会をお楽しみ下さい。 



【ビジター】 光永 義則様 小根森 直子様(三次中央) 

幹事報告：中村伸之  幹事 

（ ）内はオンライン参加者数 

第2811回（2月27日）の出席報告 第2813回（3月13日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

41 25 1 2 67.5％ 41 33（1） 8 80.49％ 

出 席 報 告 ： 浅 井 健 一  部 会 長 

Make-up内訳：花本会員(11/7 理事役員会）藤後会員(2/9 吉舎50周年記念） 

【点 鐘】 松尾 宏 会長  【ソング】 「君が代」「それでこそロータリー」 

例   会   次   第 

委 員 会 報 告 

・先週、理事役員会において新入会員候補の推薦があり承認を得ましたので回覧いたします。異議申し

立てのある方は書面にて幹事までお知らせください。 

・地区事務局より「大船渡大規模山林火災に対する支援」の依頼が届いております。お一人につき1,000

円を目処に次回例会より集めさせていただきたいと思っております。よろしくお願いいたします。 

・明山会員（R財団委員会） 

 RIから地区を通して依頼が来ておりますが、2710地区はポリオプラス30ドル、年次基金150ドルをお

願いしております。クラブとミリオンの方からも出しますが円安で大変、厳しい状況です。皆さま方

から例年通り￥10,000-ずつご協力いただいて財団の方へ寄付をさせていただきたいと思います。出費

多端で大変、恐縮ではございますが次回例会から集めさせていただきますので、よろしくお願いいた

します。 

・吉田会員（吉幾三コンサート実行委員会） 

 進捗状況をお知らせいたします。11日をもって申し込みが締め切りとなりました。かなり多くの応

募があったそうです。そして、4月19日まで日にちがありますので場所がございましたらポスターを貼

りつけていただけたらと思います。あと、事務局の方は打ち合わせ会議を近日中にきりりで行います

ので、ご多忙とは思いますが後日、声をかけさせていただきますのでよろしくお願いいたします。 



S A A 報 告 ： 金 本 尚 也  Ｓ Ａ Ａ 

プログラム：年男卓話Ⅱ 

   スマイル                             計 5､000円  

氏   名  内            容  

光永 義則 

 

小根森 直子 

松尾 宏 

 

 

前田 茂 

青山 真治 

2027-28年度地区ガバナー候補に小根森直子会員が決定いたしました。よろしくお願い

いたします。 

今日はご挨拶に参りました。よろしくお願いいたします。 

先日、吉幾三スペシャルコンサートのPRにケーブルテレビに出演させていただきました 

ケーブル林 社長ありがとうございました。そして、付き添っていただいた石田さん、

ありがとうございました。 

小根森直子ガバナーノミニー、よろしくお願いします。 

3年間お世話になり、ありがとうございました。 

黒瀬 秀哉会員 石井 浩彦会員 


